

*Le Recteur de l'Académie  
Chancelier des Universités de Paris*

*En Sorbonne le 17 mars 2011*

Monsieur le Directeur,

Vous organisez cet après-midi une réunion des étudiants japonais d'Ile-de-France.

Je vous remercie de leur dire que la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et les autorités universitaires françaises sont très émues des conséquences de la catastrophe qui s'abat sur le Japon. Nous pensons à toutes les familles qui ont vu leur territoire ou leur maison disparaître, à toutes celles qui ont perdu des proches ou des amis. Nous pensons à tous ceux qui, rescapés de cette catastrophe, sont inquiets ou ne savent pas où aller.

A tous les étudiants japonais de Paris et d'Ile-de-France, je veux exprimer ma sympathie. Ils doivent savoir que les services du CROUS et des Universités sont prêts à les aider et que les étudiants français seront très solidaires de leurs camarades japonais dans cette épreuve. Ils doivent savoir qu'ils ne seront pas tout seuls.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'assurance de ma considération distinguée

  
Patrick GÉRARD

**Monsieur Denis LAMBERT**  
Directeur du Crous de Paris  
39 avenue Georges Bernanos  
75231 PARIS CEDEX 05